
 
MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO  DE 
 ACOMPANHAMENTO E AVALIAÇÃO DO  

ORÇAMENTO PLANO/AGENDA  
E RELATÓRIO DA ÁREA DA SAÚDE 

 
 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 1 
Data: 14/07/2006  -   Local: Sala da Escola de Saúde. 2 
Abertura às 09h10m, intervalo para almoço às 12h05m. 3 
O coordenador da comissão Dr. Francisco, declarou aberta a reunião e disse que estava 4 
reassumindo a coordenação após o período de licença, que é necessário eleger um relator e um 5 
Vice-coordenador, sugeriu o nome do conselheiro Amauri e este sugeriu o nome do conselheiro 6 
Machado, com a chegada do Dr. Ruy também foi sugerido a seu nome e este não aceitou, ficando 7 
decidido por consenso que o conselheiro Amauri será o 1º Vice-coordenador e relator e o 8 
conselheiro Machado será o 2º Vice-coordenador, substituindo o 1º vice em seus impedimentos. O 9 
Dr. Francisco justificou a necessidade desta reunião extraordinária devido à pauta para a próxima 10 
reunião ordinária estar muito extensa e não seria suficiente para tratar de todos os assuntos. 11 
Falou sobre a Resolução 021/2006 que trata da nomeação do auditor, que foi aprovada pelo CES e 12 
não foi homologada pelo secretário, tendo como justificativa o parecer contrário do jurídico da 13 
SESA. O coordenador propôs que se remeta novamente ao Senhor Secretário para reavaliação, 14 
pois existe o aspecto legal da obrigatoriedade da nomeação de auditor e que ao ler o parecer 15 
jurídico entendeu-se que ele não é contrário e sim, não conclusivo, pois não se posiciona de forma 16 
clara quanto ao aspecto legal, sendo que o parecer desta comissão e aprovado em plenário 17 
determina que as contas não sejam analisadas se não for acompanhada do parecer da auditoria. A 18 
proposta do coordenador foi aprovada por consenso de todos os presentes. Outro assunto 19 
apresentado foi a resolução 024/2006, que trata da moção de repúdio pela não apresentação da 20 
mensagem da LDO ao CES. Dr. Francisco explicou que esta moção de repúdio não pode ser 21 
transformada em resolução e encaminhada ao secretário para ser homologada, pois seria uma 22 
incoerência o secretário homologar uma resolução contra a própria SESA, devendo então ser 23 
encaminhada ao CES para ser remetida ao secretário apenas para ciência e não para ser uma 24 
resolução. Colocada em discussão, foi aprovada a proposta e a comissão entende que deve ser 25 
encaminhada inclusive ao Ministério Público.  Iniciando a análise da Agenda/2006, a Dra. Rossana 26 
apresentou os dados estatísticos sobre a mortalidade infantil de todas as regionais de saúde do 27 
Paraná e o acumulado do Estado, apresentando os critérios para a redução do índice. Dr. Polan 28 
apresentou as ações e estratégias para a redução da mortalidade infantil. Dr. Francisco manifestou 29 
sua preocupação com a falta de pediatras no mercado, pelos riscos da especialidade não há 30 
interesse dos profissionais escolherem esta área de atuação e que não há nenhuma estratégia 31 
para resolver esta situação. Foi distribuído e discutido o relatório do FOPS com as considerações 32 
sobre a agenda de saúde 2006. Diversos itens foram discutidos, ficando a SESA de apresentar as 33 
respostas de todos os questionamentos sobre as ações desenvolvido nos diversos eixos 34 
relacionados na próxima reunião ordinária, e respondido individualmente ao FOPS. O conselheiro 35 
Sr. Amauri perguntou a mesa porque o pedido de inclusão no quadro de metas para 2006 não foi 36 
incluído os itens protocolados pela DEFIPAR, o Sr. Renato respondeu que o atendimento aos 37 
portadores de deficiência está vinculado a Diretoria do Dr. Paulo Malmann e este se encontra 38 
viajando, que somente após seu retorno poderia dar alguma explicação sobre este assunto, que 39 
está protocolado conforme processo Nº 9111606 e será respondido o mais breve possível. Dr. Ruy 40 
coloca que o Estado deve intervir e participar efetivamente com os municípios nas ações que não 41 
estejam bem conduzidas. A seguir o Dr. Francisco passou a palavra ao Dr. Ruy para apresentação 42 
e leitura da versão final do parecer desta comissão a respeito da análise das contas do ano de 43 
2005, este procedeu a leitura e explicando toda a fundamentação legal, mantendo inalterado o 44 
posicionamento da comissão em relação ao resultado da análise apresentada e aprovada no 45 
plenário do CES no dia 26/04/2006. Vencido o horário da manhã o coordenador encerrou os 46 
trabalhos e convocou os membros para estarem as 13h30m nesta mesma sala para a continuidade 47 
dos trabalhos no período da tarde.  48 
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Pág.: 02 49 
Data: 14/07/2006   -    Local: Sala da Escola de Saúde. 50 
Abertura ás 14h15min, encerramento às 17h. 51 
 52 
O coordenador Dr. Francisco disse que não poderia estar presente no período da tarde porque 53 
precisava despachar com Secretária Executiva, passando a coordenação ao Vice-coordenador Sr. 54 
Amauri. Dando seqüência aos trabalhos o vice coordenador perguntou ao Sr. Machado qual seria a 55 
pauta para o período da tarde, este respondeu que seria o relatório de gestão do 1º Trimestre. O 56 
Senhor Renato da SESA disse que esta análise estaria prejudicada pela não presença dos técnicos 57 
que estão na reunião da Bipartite que coincidiu ser no mesmo dia e hora desta reunião. Ficou 58 
acordado que o coordenador solicitará a Secretaria Executiva que observe o calendário geral para 59 
somente após convocar a comissão e não prejudicar os trabalhos, pois até mesmo a comissão está 60 
bastante desfalcada de seus membros. O Sr. Renato disse que não adiantaria verificar o 1º 61 
trimestre hoje porque na reunião do dia 24 próximo acabaria repetindo a análise que será 62 
efetuada hoje. Decidiu-se chamar o Dr. Francisco para esclarecer como devemos proceder, este 63 
disse que para não perdermos o dia, deve-se analisar até onde for possível, anotando as dúvidas e 64 
passar para a SESA, assim na próxima reunião os técnicos já viriam com as respostas ao invés de 65 
buscá-las para apresentação posterior. Assim foi dado inicio a análise com a leitura do relatório 66 
efetuada pela Sra. Nazira, conforme foram surgindo dúvidas esta anotou em seu relatório e 67 
providenciará as devidas explicações na próxima reunião. Os trabalhos se estenderam até às 17h e 68 
foi analisado até o item CONTROLE DE DOENÇAS-HANSENIASE, quando foram encerrados. O 69 
coordenador agradeceu a presença, e aguarda todos na reunião do dia 24 próximo.  70 
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